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　提案一：感謝國際扶輪社社長雷.柯林根史密斯Ray Klinginsmith關懷本地區，指派

　　　　　印度前總監R.I.P.R.PRID Sushil Gupta及夫人為社長代表，指導本屆地區

　　　　　年會，提議由現任總監賴正時及年會主委陳文龍代表全體出席年會之社友

　　　　　、社友夫人聯名去電致敬。

　提案者：提案委員會

　決　議：照案通過。

　提案二：為感謝國際扶輪社長雷.柯林根史密斯Ray Klinginsmith的社長代表R.I.P.R.

　　　　　PRID Sushil Gupta及夫人出席本屆地區年會，以「打造社區 連結世界」為

　　　　　主題，善盡職責，闡述扶輪主題，扶輪現況及未來，演講精闢，社友受益良

　　　　　多，提議由現任總監賴正時及年會主委陳文龍代表全體出席年會之社友、寶

　　　　　眷聯名去電致敬。

　提案者：提案委員會

　決　議：照案通過。

　提案三：為感謝本地區全體前總監協助本屆年會，得以順利進行，由現任總監賴正時

　　　　　及年會主委陳文龍代表全體出席年會之社友、寶眷聯名去電致敬。

　提案者：地區總監賴正時

　決　議：照案通過。

　提案四：請本3490地區各社社長鼓勵各社社友踴躍參加2011年國際扶輪於2011年5月

　　　　　20日至25日在美國紐奧良舉行之2011年國際年會。

　提案者：地區赴國際年會委員會

　決　議：照案通過。

　提案五：請選出本3490地區2013年立法會議代表及副代表人選案。

　說　明：正代表：前總監郭道明P.D.G. Trading

　　　　　副代表：前總監林榮吉P.D.G. Kamaboko

　決　議：照案通過。

　提案六：建請地區總監、領導人指定加派一位輔導特別代表，加強對需要特別關注的

　　　　　扶輪社。

　說  明：關懷地區內少數扶輪社，在增加社員人數、出席率或其他最低標準的挑戰，

　　　　　以符合達成 R.I.理事會所設定的標準。

　提案者：地區前總監 柯玟伶P.D.G.Amanda 。

　決　議：照案通過。（贊成票為多數人，無異議通過。）
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　　　　　（3480D、3520D、3490D）三個地區重劃地區界線範圍。

　說  明：1.依2010年11月R.I.理事會決議，大型地區再分區辦理。

 　　　　 2.時效在2012年7月1日前辦理完成。

          3.這是機會，定要把握時效。

　提案者：地區前總監 柯玟伶P.D.G.Amanda 。

　決　議：照案通過。（贊成票為多數人，無異議通過。）

　提案八：建請 R.I.理事會協商考慮重新劃分台灣扶輪3480地區，3520地區及3490地區

　　　　　重劃地區界線範圍。

　說  明：1.依2010年11月R.I.理事會決議：均衡全球各地區社員人數及發展；對地區

　　　　　　超過100個扶輪社及社員人數將近4,000人之大型地區，將敦請國際扶輪理

　　　　　　事、協調人及地區領導人共同合作，達成重新劃分地區的目標。

　　　　　2.台灣七個扶輪地區當中有四個地區將近100個社，社員人數已達4,000名

　　　　　　(如3520地區今年已達100個社、3480地區96個社、3490地區有70個社)。

　　　　　3.據台灣扶輪地區擴展歷史背景上，由扶輪領導人，協商將台北縣扶輪區域

　　　　　　中的永和、中和、新店、汐止、淡水…等扶輪社分割借予348地區，後來

　　　　　　擴展為3480地區及3520地區，如今該二個地區社員人數已達到R.I.要求的

　　　　　　上限。

　　　　　4.3490地區將在2010-11年地區年會中正式討論通過，建請R.I.理事會重劃

　　　　　　地區界線範圍。

　提案者：前總監 柯玟伶P.D.G.Amanda、前總監 李進賢P.D.G.E.N.T.

　決　議：照案通過，委由本地區領導人，成立特別委員會，慎重討論後再行決定。

　提案九：建請討論同意將3490地區的新北市第一、五分區和第二及第六分區再分區案。

　說　明：一、為均衡各分區扶輪社數，助理總監將易於監督，執行達成總監年度目標

　　　　　　　和工作重點，成為有效能扶輪社和有效能扶輪地區。

　　　　　二、今年新社有：

　　　　　　　1.新北市第一分區蘆洲扶輪社輔導3490地區網路扶輪社。

　　　　　　　2.新北市第二分區板橋扶輪社輔導板橋群英扶輪社。

　　　　　　　3.新北市第五分區三重南區扶輪社輔導三重百福扶輪社。

　　　　　　　4.新北市第六分區五股扶輪社輔導新世代臨時社。

　　　　　三、目前新北市第一分區扶輪服務區域為三重區(40萬人口)、蘆洲區(20萬人

　　　　　　　口)，目前有8個扶輪社，建議將第一分區8社及第五分區7社整合再分成1

　　　　　　　、5、8三個分區，實踐落實扶輪社在蘆洲區當地的服務需求。

　　　　　四、新北市板橋區為新北市政府人口最多的城市，為擴展及增加社員將第2分

　　　　　　　區8個社再分成第2、9分區。

　　　　　五、新北市五股區為工業城市，將是扶輪吸收男、女企業菁英加入扶輪最好

　　　　　　　的典範，目前有8社，建議再分成第6、10二個分區。

　提案者：地區前總監 柯玟伶P.D.G.Amanda 。

　決　議：綜合各分區意見，由D.G.Victor總監交由下屆總監深入與各分區扶輪領導人

　　　　　深入討論，尊重各分區所做的最後決議，再行決定是否增加分區。


